



ほうもんだより



令和4年12月22日(木)



残暑厳しい9月から始まった2学期ですが、あっという間に時間は過ぎ、朝夕の冷え込みが身にしみる師走になりました。2学期は〇〇くんの修学旅行や体験入学、□□さんの毎週および1日スクーリング、そして文化祭など、新たな挑戦や行事がたくさんありました。2人とも、初めての体験の中でも周囲の環境や様々な人との関わりを受け入れ、担任と普段学習したことをか活かしながら、自分の力を発揮してくれたと思います。

明日からは冬休みです。体調には気をつけて、3学期の授業を元気にスタートできるのを楽しみにしています。



□□さん

生活「どすこいおすもう」

おすもう初体験!怖かったのか、おすもうさんとなかなか目を合わせず…。勝った後も、表情は放心状態でした。

ラディッシュ収穫



手でしっかり葉っぱを握り、自分だけの力で引き抜き、ニッコリ♪

にぎって～、ペア!袋に入れるの、とても上手でした!

サンタづくり

おちばあそび☆

私のお庭♪

校務員さんの協力もあり、たくさんの落ち葉をもらい、五感でたっぷり感じる事ができました☆



〇〇くん

中学部体験入学

クリスマスリースづくり

体験入学で中学部の友だちとオンラインでクリスマスカードづくり。友だちは今何をしているの?とても気になる〇〇君です。

楽器あそび



文化祭で鐘つきをするためにお坊さんに変身!バチを勢いよく放してゴ～ン♪

児童会 お楽しみ会



ふわふわの綿は気持ちいい♪ポップリはチクチクしてちょっと苦手、、、でも、入れる時にカラカラ音がするのは面白い☆



プレゼントBOX運び。重さを感じながら、手を放さないように頑張って運びました!